

# La UA muestra el futuro para las letras

## - Diario Información - 22/04/2018

**Formación complementaria.** La Universidad de Alicante celebra jornadas culturales en las titulaciones de la Facultad de Filosofía y Letras con la intervención de diversos profesionales del mundo de las humanidades y con el objetivo de orientar a los alumnos en su camino hacia el futuro mundo laboral y profesional.

## La UA muestra el futuro para las letras

► La Facultad de Filosofía y Letras celebra diversas jornadas culturales para orientar a los alumnos

### REDACCIÓN

■ La Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alicante celebra diversas jornadas culturales para las titulaciones de humanidades, una iniciativa con la que se pretende ofrecer una enseñanza de calidad y orientar a los alumnos en su futuro profesional. Y es que, desde la UA consideran fundamental facilitar al alumnado todas las herramientas necesarias para ampliar su formación.

Así lo destaca la vicedecana de Cultura y Comunicación de la Facultad de Filosofía y Letras, Amelia Peral. «Esto nos ha llevado a implementar distintas acciones culturales de mejora, como las Jornadas de Grado de nuestras titulaciones, que cada coordinador/a de grado vehicula a través de su Comisión académica de Grado», explica Peral.

La vicedecana manifiesta que el apoyo del o de la representante del alumnado de cada una de estas comisiones a la hora de diseñar el contenido de las jornadas «es necesario, puesto que son jornadas que están dirigidas al alumnado». Pero además, señala que «es fundamental destacar la implicación del profesorado de nuestra Facultad así como la participación de las/los conferenciantes que nos han visitado a lo largo de estos años».

El formato de estas jornadas culturales de grado es distinto según la titulación en la que se organicen. «Puede ser un día completo, o por la mañana o por la tarde. También se pueden celebrar a lo largo de varios días. Suelen ser conferencias, pero también mesas redondas o talleres

Actualmente se celebran las III Jornadas del Grado en Historia, que finalizarán el próximo jueves

prácticos...», manifiesta Peral. Es el caso, actualmente, de las III Jornadas del Grado en Historia, que se inauguraron el lunes por la tarde y que terminan el 26 de abril.

Las jornadas culturales de humanidades van dirigidas al alumnado de todas las titulaciones de la Facultad de Filosofía y Letras para dar otra visión de los grados más allá de las clases para complementarlas y dotarlas de un contenido atractivo, pluridisciplinar y que permita ofrecer una formación en aquellas competencias extracurriculares propias de cada una de las titulaciones. Por eso, desde la Facultad señalan que la implicación del alumnado y del profesorado es fundamental en este sentido.

La vicedecana de Cultura y Comunicación de la Facultad de Filosofía y Letras explica que la UA no pretende darse a conocer ni reivindicar las posibles salidas profesionales de las disciplinas de dicha Facultad, sino «ofrecer formación complementaria y muy especializada, novedosa y puntera, de parte de profesionales e investigadores». «Son sobre todo jornadas en las que, más



La tercera edición de las Jornadas del Grado en Historia finalizarán el próximo jueves.

allá de la adquisición de las competencias propias de cada asignatura y cada titulación, se pretende que los alumnos sean conscientes de las innovaciones que en ambos campos, el profesional y el investigador, se están produciendo», apuntó.

No obstante, Amelia Peral anima al público no universitario a conocer y participar en estas jornadas para descubrir «unas disciplinas de Filosofía y Letras netamente diferentes de los estereotipos que habitualmente circulan. Nuestras materias están vivas, se actualizan constantemente y procuran estar cerca de nuestra sociedad».

Un ejemplo de estas jornadas culturales que se organizan en los grados de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alicante con las del Grado en Historia, que este año celebran su tercera edición. Bajo el título «Nuevas salidas profesionales y líneas de investigación en Historia», la UA busca orientar a los alumnos en el futuro de las letras y ayudarles a encontrar el camino hacia la profesionalidad con formación complementaria. Estas jornadas se desarro-

llarán hasta el jueves 26 de abril en el Aula Magna, en el aula 4 del Edificio II de la Facultad y en el Salón de actos de la Facultad de Educación.

Las III Jornadas del Grado en Historia están organizadas por la Facultad de Filosofía y Letras de la UA con la colaboración del Departamento de Prehistoria, Arqueología, Historia Antigua, Filología griega y Filología latina; del Departamento de Historia Medieval, Historia Moderna y Ciencias y Técnicas Historiográficas; y del Departamento de Humanidades Contemporáneas.

### Conferencias

Juan Francisco Mesa Sanz, decano de la Facultad de Filosofía y Letras, inauguró estas jornadas el pasado lunes 16 de abril en un acto que se celebró a las 19:00 horas en el Aula Magna. Asimismo, intervino Juan Carlos Olivares Pedreño, de la UA, con una ponencia titulada «Culturas, religión y sincretismos en el occidente mediterráneo y en la Hispania antigua».

El pasado miércoles 18 de abril a las 10:00 horas y en el aula

4 del Edificio II, fue el turno de los doctores de la UA Juan Leonardo Soler Millay Juan Antonio Barrio Barrio, que presentaron su exposición «El Mediterráneo medieval y sus espejos: intercambios y exilios». El mismo día a las 12:00 horas en el Aula Magna estuvo Javier Gómez Navarro, editor de la revista Desperta Ferro, con la conferencia «En Historia no hay salidas, decían. Desperta Ferro Ediciones, un caso de éxito».

Por su parte, Roberto Fernández Díaz, de la Universidad de Lleida y presidente de la CRUE pronunció el jueves la conferencia «Historia y nacionalismo» a las 12:00 horas en el Aula Magna.

Las III Jornadas del Grado en Historia finalizan el próximo jueves 26 de abril a las 17:30 horas en el Salón de actos de la Facultad de Educación con la intervención de Cristina Ibáñez Sarrí y Abraham Marco Giménez, del Instituto de Enseñanza Secundaria La Mola de Novelda con «La docencia como salida profesional para los graduados en Historia: la preparación de las oposiciones».